

Hilfe in den Stürmen des Lebens

EYSÖLDEN Acht junge Menschen feierten Konfirmation.

EYSÖLDEN - Mit einem festlichen Gottesdienst mit Posaunenklängen hat die Kirchengemeinde Eysölden Konfirmation gefeiert. Acht Konfirmandinnen und Konfirmanden durften zum ersten Mal am Abendmahl teilnehmen.

Pfarrer Oliver Schmidt stellte in seiner Konfirmationspredigt über die Stillung des Sturms durch Jesus die Frage: „Das Wetter kommt wie es will, aber wie ist es mit den Stürmen des Lebens?“ Er betonte die Gelassenheit Jesu trotz der tosenden Wellen, der seinen Jüngern zurief: „Vertraut ihr mir den nicht? Bei mir bist Du geborgen.“

Birgit Eckerlein bezeichnete die jungen Christinnen und Christen in ihrer Rede als Vertrauensfrau des Kirchenvorstandes als „Augen- und Seelenschmauß“, dankte ihnen für ihr „Ja“ zum Glauben und wünschte ihnen, dass sie den Blick auf Gott nicht verlieren sollen.

Konfirmiert wurden aus Zereshof Max Beyer, aus Steindl Marie Dotzer,

aus Pyras Bastian Hölzel und Lukas Paul, aus Eysölden Carla Baumgart, Felice Kreichauf, Nele Schmidtkunz und Laura Wiedmann.



Foto: Dieter Bubenberger

Die acht Konfirmanden und Konfirmandinnen der Kirchengemeinde Eysölden, denen für ihr „Ja“ zum Glauben gedankt wurde.



Foto: Ev. Kirchengemeinde Thalmässing

Nick Endhart, Benedikt Steigerwald, Lukas Lehmeier und Daniel Dörner (von links) mit Pfarrer Rudolf Hackner.

Das Licht der Welt

THALMÄSSING - „Ihr seid das Licht der Welt. Lasst euer Licht leuchten unter den Leuten...“: Konfirmiert wurden in St. Michael Thalmässing durch Pfarrer Rudolf Hackner Nick Endhart, Benedikt Steigerwald, Lukas Lehmeier und Daniel Dörner.



Lilly Biringner und Matthias Bauer bei ihrer Konfirmation mit Pfarrer Oliver Schmidt.

Foto: Ev. Kirchengemeinde Offenbau

Zwei Konfirmanden

OFFENBAU - In der St.-Erhard-Kirche in Offenbau haben zwei junge Menschen ihre Konfirmation gefeiert. Lilly Biringner und Matthias Bauer bekannten sich feierlich zu ihrem Glauben. Der Gottesdienst stand unter dem Motto „Geborgen

in Gottes Hand“. In den stürmischen und in den ruhigen Zeiten des Lebens können sie sich darauf verlassen, dass Gott bei ihnen ist und ihnen Kraft und Mut gibt, erklärte Pfarrer Oliver Schmidt in der Predigt.



Pfarrer Oliver Schmidt und Hans Gänsßbauer, der seit 50 Jahren die Offenbauer Gottesdienste an der Orgel begleitet.

Foto: Ev. Kirchengemeinde Offenbau

50 Jahre Organist

OFFENBAU - Organist Hans Gänsßbauer ist für 50 Jahre Organistendienst in der St.-Erhard Kirche in Offenbau ausgezeichnet worden. Pfarrer Oliver Schmidt überbrachte die Glückwünsche und Auszeichnungen der Landeskirche und des Dekanates Weissenburg. Die Lautadio von Dekanatskantor Michael Haag trug Ortsgeistlicher

Oliver Schmidt vor. Die Kirchengemeinde bedankte sich mit einem Präsentkorb. Dieser Dank wurde von Projektchor und Posaunenchor mit Liedern und Musikstücken laut wiederholt. Ein sichtlich gerührter Jubilar versprach, weiterhin als Organist zur Verfügung zu stehen, sofern es die Gesundheit erlaubt.

vnp